



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: **Interpellation von Hans-Jürgen Ringgenberg, SVP Fraktion:
Finanzierungen im Bereich Heimatschutz und Denkmalpflege**

Autor/in: [Hans-Jürgen Ringgenberg](#)

Mitunterzeichnet von: --

Eingereicht am: 27. Juni 2013

Bemerkungen: --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Seit April 2012 ist eine neue Programmvereinbarung mit dem Bund über die Programmziele und deren Finanzierung im Bereich Heimatschutz und Denkmalpflege (inkl. Archäologie) in Kraft. Für die Jahre 2012 bis 2015 wird vom Bund ein Globalbeitrag von Fr. 1,908 Mio. geleistet. Dazu stellen sich folgende Fragen:

1. Was sind die Vorteile dieser neuen Vereinbarung ?
2. Wie ist die Höhe des Globalbeitrages im Vergleich zu früheren Vereinbarungen einzustufen ?
3. Wie erfolgt die Priorisierung der Vorhaben in der Praxis bzw. nach welchen Kriterien werden die konkreten Programmziele definiert ?
4. Wer entscheidet über die Vergabe dieser finanziellen Mittel ?
5. Werden diese Bundesbeiträge unbürokratisch, effizient und vollumfänglich für die Beitragsgesuche von Dritten eingesetzt ?
6. Ist die Kontrolle über die richtige und zweckbestimmte Vergabe der Gelder gewährleistet ?

Für eine schriftliche Beantwortung meiner Fragen wäre ich dankbar.